



け や き



HPのQRコード

学校教育目標：共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

せせらぎ発表会に向けて

校長 若生 孝之

「学芸会の幕が今、上がろうとしてる。ぼくは君の瞳に向かって舞台に立つよ。劇なんてみんな決まったせりふ話すだけかもしれないけれど、演じきることで君に夢の一つあげたいんだ。笑ってよ、どきどきしてよ、涙ぐんでよ。そんな風に君の心動かせることが、今のぼくの願い。」

「学芸会のうた」という歌の一節です。舞台の上は特別な場所です。普段の様子からはあまり見られない、生き生きとした演技を見せる子がいます。一方で、緊張を解きほぐすために勇気を出している子もいます。これまでの練習の過程を含め、それぞれの子供たち一人一人には、劇での様子だけでは見えない数々のドラマがあります。精一杯の気持ちを込めて、自分のせりふを伝える子供たち。せせらぎ発表会では、そんな子供たちに会場で大きな拍手をいただけるとありがたいと思います。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、せせらぎ発表会を12月2日(金)に延期とさせていただくことになりました。観覧にもさまざまな制限を設けるなど、保護者の皆様には大変御不便をお掛けいたします。今年度のせせらぎ発表会も保護者の皆様方のお力をお借りしながら、演者と観客とが一つとなる発表会になりますよう職員一同子供たちとともに取り組んでまいりますので、どうぞ御理解と御協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

◇12月の行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
				1	2 せせらぎ発表会 2年・4年・5年は給 それ以外の学年は給	3
4	5 せせらぎ発表会 児童公開	6 せせらぎショート 避難訓練(火災)	7 5年トヨタ 自動車工場見学	8 クラブ 3年クラブ見学 (3年6校時限)	9 3年消防署見学 スクールカウンセラー来	10
11	12 ALT 全校5校時限 書きぞめ説明会 (低・中学年) 職員会議	13 ALT 音楽会 6年入学交流会 書きぞめ説明会 (高学年)	14	15	16 全校5校時限 せせらぎロング 愛校清掃 スクールカウンセラー来	17
18	19	20 読書タイム・読み聞かせ	21 あおぞら学級交流会 ミニ図書展示会	22 ミニ図書展示会	23 ALT 全校5校時限 生活朝会	24
25	26 冬季休業日 ~1/9(月) まで	27	28	29 閉庁 ~1/3(火) まで	30 閉庁	31 閉庁

※今後、変更がある場合は、メールにてお知らせいたします。

◇成田東小トピックス

・ 5年琴の演奏体験 10月19日(水)

5年生が琴の演奏体験を行いました。講師の先生の演奏を聴いたり、実際に自分たちで琴の演奏をしたりするなど、和楽器特有の音色を味わうことができました。日本の伝統文化に触れるまたとない機会となりました。



・ 2年校外学習 10月20日(木)

2年生は校外学習で仙台市科学館に行きました。体験を通して科学を学ぶ展示があり、五感を使いながら楽しく学習することができました。天候にも恵まれ、昼食は七北田公園で食べたり、遊具で遊んだり元気に活動しました。充実した校外学習になりました。



・ 2年「まちたんけん」 10月25日(火)

2年生は生活科の学習で、町探検に出掛けました。地図を見ながらお店に向かったり、時間を気にしたりと、グループで協力して活動する姿が見られました。自分たちで立てた計画に沿って成田地区内を探索し、たくさんの発見や学びがあったようです。御協力をいただきました施設の皆様、見守りいただいた保護者の皆様、交通安全協会成田支部の皆様、なりましたキッズ応援隊の皆様、ありがとうございました。



・ 公園のゴミ拾い活動 10月27日(木)

5・6年生のボランティア委員会と生活委員会が学区内にある公園の清掃活動に取り組みました。ふだん遊んでいる公園にゴミが落ちていることに気づき、話し合ってゴミ拾いをするようになりました。みんなで気を付けながら、ゴミのないきれいな成田地区にしていきます。



・ 2年サツマイモの収穫作業 11月4日(金)

2年生は「なりた地区キッズ応援隊」の皆様や地域コーディネーターの方々に御協力をいただき、サツマイモの苗を植え、育ててきました。この日は、収穫作業を行いました。子供たちは、地面の中から出てくるサツマイモを見て、大喜びでした。お力添えをいただきました皆様に感謝申し上げます。



・ 6年食に関する授業 11月16日(水)

6年生が富谷市給食センターの栄養士さんから「バランスのとれた献立」について学びました。子供たちは、食物のはたらきや栄養素をふまえながら、バランスのとれた食事のメニューについて考えることができました。実生活で役立ててほしいと思います。



・ 6年修学旅行 11月21日(月), 22日(火)

6年生は1泊2日で会津地方への修学旅行に行きました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、この時期の実施となりましたが、宮城県を離れ、福島県会津地方の歴史や文化に触れ、たくさんの学びがありました。初めての宿泊活動となったことも楽しかったようです。思い出いっぱいの修学旅行でした。



◇学校からのお知らせ

・ 冬季休業日について

後期前半の授業は12月23日(金)までになります。この日は、全校5校時限になります。冬季休業日は12月24日(土)～1月7日(土)までとなりますが、1月8日(日)、1月9日(月)が成人の日となり、合わせて17日間の長期の休みとなります。なお、後期後半は1月10日(火)から始まります。この日は、全校4校時限の給食無しでの下校となります。よろしくお願いいたします。

